

2024-05-13

Debate por Iztacalco: Candidatos quieren parte de las ganancias del Foro Sol para la alcaldía

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/debate-por-iztacalco-candidatos-quieren-parte-de-las-ganancias-del-foro-sol-para-la-alcaldia-11913623.html>

Dos de los candidatos a gobernar la alcaldía Iztacalco coincidieron en que buscarán que una parte de las ganancias millonarias generadas por los espectáculos que se presentan en el Palacio de los Deportes, el Foro Sol, el autódromo Hermanos Rodríguez y el estadio de baseball de los Diablos Rojos, se queden en la demarcación.

Los aspirantes a gobernar esa alcaldía presentaron ayer a los vecinos sus propuestas para mejorar la seguridad y fomentar el desarrollo humano y económico durante el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

¿Cuáles son las propuestas de los candidatos a la alcaldía Iztacalco?

En el tema de desarrollo humano y económico, los candidatos Daniel Ordoñez, de la alianza Va x la CDMX, y Lourdes Paz, de Sigamos Haciendo Historia, coincidieron en que la alcaldía debe obtener parte de las ganancias de los principales foros de entretenimiento de la ciudad.

El asunto lo aprovechó la candidata de Morena para advertirle a Daniel Ordoñez que impedirá la entrada del Cártel Inmobiliario a la alcaldía Iztacalco y lo responsabilizó de estar detrás de la aprobación para la construcción de unidades habitacionales en el oriente de la demarcación.

Daniel Ordoñez dio a conocer su plan para construir un parque lineal de cinco kilómetros aproximadamente, el cual iría desde Canal de Churubusco hasta la Avenida de las Torres; y anunció que entrará en negociaciones con el gremio de burócratas del gobierno capitalino para reabrir el balneario de "Las Termas".

Este debate también tuvo como característica la participación del primer candidato sin partido que busca ser alcalde, su nombre es Rodolfo Ávila y agitó una banderita del PRI para recordarle a Ordoñez a qué partido representa y pidió a los vecinos evitar la compra de su voto.

Frente a las críticas recibidas de sus adversarios, Lourdes Paz les recriminó que eran "dos machitos" que atacaban a una mujer y que eso era violencia política de género.

Daniel Ordoñez pidió un minuto de silencio en memoria de las víctimas del asesino serial de Iztacalco, Miguel N, y de quienes sufren por la inseguridad en Iztacalco.

¿Qué proponen los candidatos para la seguridad de la alcaldía Iztacalco?

En materia de seguridad, los tres abanderados coincidieron en ofrecer el incremento de la fuerza policiaca en la demarcación, ya que actualmente cuenta solamente con 520 efectivos y 48 patrullas. Por su parte, la abanderada de Morena propuso también apoyarse en la experiencia de Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana, para mejorar las estrategias de vigilancia en Iztacalco.

El opositor Daniel Ordoñez dijo que es escaso el número de policías para cuidar a 404 mil personas, por lo que planteó contratar más personal para contar con mil 480 efectivos.

Rodolfo Ávila centro sus propuestas en tomar acciones preventivas del delito y de las adicciones, para ello se manifestó a favor de fomentar la solución pacífica de los conflictos, erradicar la violencia contra la mujer.